

NOTA DE PRENSA N° 94 - 2014-CG/COM

Contraloría del Perú exporta a Chile sistema digital INFOBRAS para el control ciudadano de obras públicas



La Contraloría General del Perú exportó a Chile el sistema INFOBRAS, herramienta de e-control desarrollada para transparentar la información sobre la ejecución de las obras públicas y la participación ciudadana en el control por medio de Internet.

INFOBRAS Perú, herramienta pionera del e-control en el mundo, revaloriza el uso de tecnologías de la información y comunicación para, a través de una plataforma web, facilitar el seguimiento integral de todas las obras públicas en ejecución por las entidades que se encuentran bajo el ámbito del Sistema Nacional de Control, independientemente de su modalidad de ejecución, el régimen legal o la fuente de financiamiento.

INFOBRAS fue lanzado en el año 2012 por la Contraloría General del Perú y es considerada como una buena práctica de gestión pública y control gubernamental en la región, por lo que la Contraloría General de Chile suscribió un convenio con su par peruana para implementarlo en su país, hecho que se hizo realidad hoy con el lanzamiento del aplicativo con el nombre de “Sistema de Control de Obras Pública GEO-CGR de la Contraloría General de Chile”

El Contralor General Fuad Khoury Zarzar participó en la ceremonia de presentación realizado en la ciudad de Santiago de Chile. Asimismo, participaron por Chile el Contralor General Ramiro Mendoza, la Ministra de Desarrollo Social María Fernanda Villegas y el Ministro de Obras Públicas Alberto Undurraga.

El Sistema de Información de Obras Públicas-INFOBRAS conjuga la transparencia en la gestión y la promoción de la participación ciudadana en el control público, permitiendo que entidades públicas registren las etapas, los avances y los pagos en la ejecución de sus obras, involucrando a la sociedad civil en la vigilancia del uso apropiado de los recursos públicos.

En el 2013, la Contraloría General de Chile mostró interés en el referido sistema por lo que suscribió un Memorandum de Entendimiento con su similar del Perú fomentando la cooperación, entre estos países, en la modalidad sur-sur para el intercambio de conocimientos a fin de fortalecer los sistemas de control de las Entidades Fiscalizadores de Perú y Chile.

EL DATO

En ambos países, el portal fue desarrollado con el apoyo del Programa “Buen Gobierno y Reforma del Estado” de la Cooperación Alemana al Desarrollo (GIZ)

Lima, 2 de Diciembre de 2014